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第８回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年２月２２日（月）  

【 開 催 場 所 】  第一委員会室 

【開会・散会時間】  午前９時３０分～午前９時３４分 

【 休 憩 時 間 】  なし 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

傍 聴 議 員 長 谷 川  知 司   

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古  川  博  三 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶 務 調査 係 長 島 津 克 則 

議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第１回（３月）定例会に関する事項について 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第１回（３月）定例会に関する事項について 

（１）人事案件の取扱いについて 

・大井淳一朗委員長から「人事案件を本会議の場で質疑してほしいという市長の申入れの意図

を確認した。本会議に出される議案については本会議で、オープンの場で質疑等なされるべき

であるということは変わりはないけれども、議会運営には従うとのことであった。議運としては従来

どおり質疑が場合によっては個人的なことにも及ぶことから、申合せどおり進めてよいか」との発

言があった。 

・下瀬俊夫委員から「市長の発言の意図は何か」との質問があった。 

・大井淳一朗委員長から「市長は議会運営のことは十分承知であるが、公募を出される人も場合

によっては個人的な質問に及ぶことも覚悟の上で公募しているのではないかといったことも述べ

られていた」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「結局全協が非公開なんで全協を正規の機関にすべきだという主張があっ

たのかなかったのか」との質問があった。 

・大井淳一朗委員長から「この点については特になかった。下瀬委員が先般言われたように全

員協議会の扱いについては別問題として考えていきたい」との発言があった。 
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平成２８年（２０１６年）２月２２日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


